
Hebrontshausen, den 07.02.2009 
 
 
 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung vom 24.02.2008 
 
Am 24. Februar 2008 fand im Gasthaus Huber in Grafendorf die letzte 
Jahreshauptversammlung unserer Feuerwehr statt. 
 
1. Begrüßung 
 
Vorstand Alois Kellner begrüßte 39 Feuerwehrmitglieder. Sein besonderer Gruß ging an 
KBM Helmut Bauer, BGM Michael Krumbucher Ehrenkommandant Anton Schranner,  
1. u. 2. Vorstand des Kriegerverein Georg König und Johann Schart, Ehrenmitglied Ludwig 
Huber, Vorstand der Landjugend Andreas Kellner sowie an Frau Huber von der Hallertauer 
Zeitung. 
 
Anschließend wurde unserer Verstorbenen Mitglieder gedacht, besonders den im vergangenen  
Jahr verstorbenen Johann Senger. 
 
2. Tätigkeitsberichte 
 
Kassier 
 
Der Kassenbericht wurde von Vorstand Kellner vorgetragen, da Kassier Stefan Hagl 
verhindert war. 
 
Kassenstand am 10.03.2007  7.248,72€ 
 
Gesamtausgaben   3.639,53€ 
 Uniformen       300,00€ 
 Kreisfeuerwehrtag Au   430,00€ 
 Christbaumversteigerung   260,00€ 
 Aufwandsentschädigungen   225,00€ 
  
Gesamteinnahmen   5.335,29€ 
 Dorffest       800,00€ 
 Christbaumversteigerung 2.600,00€ 
 Gemeindezuschuss      323,00€ 
 Zinsgutschrift              137,00€ 
  
Überschuss    1.695,76€ 
 
Kassenstand am 24.02.2008  8.944,48€ 
 
Die Kasse wurde von Franz Matscheko und Andreas Pichlmaier geprüft. Die Kassenführung 
war ordentlich, somit konnte der Kassier einstimmig entlastet werden. 
 
 
 
 



 
Jugendwart 
 
Dieter Stelzer gab einen Einblick in die Aktivitäten der Jungendfeuerwehr im abgelaufenen 
Jahr. 
 
Insgesamt setzt sich die Jugendgruppe aus 11 aktiven und einem passiven Jugendlichen 
zusammen. Diese werden von 2 Jugendwarten betreut. Insgesamt wurden 1060 Stunden 
geleistet. Dabei war die Teilnahme am Kreisfeuerwehrtag in Au am 30.09.2007 besonders zu 
erwähnen. Die Übungen werden 14-tägig durchgeführt. 
Dieter bedankte sich für die tatkräftige Unterstützung von Kommandant Schindlbeck und 
seinem Stellvertreter Roland Kriegler. 
 
Nach dem Kassenbericht verlas Schriftführer Walter Frank das Protokoll der 
Jahreshauptversammlung 2007. 
 
 
Kommandant 
 
Veranstaltungen u. Einsätze 2007 
 
 17.01.07 Übung 
 11.03.07 Jahreshauptversammlung 
 15.03.07 Atemschutzübung in Zolling 
 13.04.07 Frühjahrsversammlung in Zolling 
 18.04.07 Übung und UVV Schulung 
 12.05.07 Fahrsicherheitstraining (Jäckel und Kriegler Roland) 
 19.05.07 Ölspur bei Spitzer Hebrontshausen (Kurve) 
 23.05.07 Atemschutz in Zolling 
 12.06.07 Vortrag in Sandelzhausen für Hygiene bei Festen besucht 
 29/30.07.07 Gerätehaus gestrichen 
 08.07.07 Dorffest 
 25.07.07 Atemschutzübung in Zolling 
 06.08.07 Feldbrand in Oberhinzing 
 12.09.07 Übung 
 29.09.07 Lebendkickerturnier in Au 
 30.09.07 Kreisfeuerwehrtag in Au 
 22.10.07 Atemschutzübung in Zolling 
 07.11.07 Übung 
 10.11.07 Atemschutzschulung in Freising 
 01.12.07 Christbaumversteigerung 
 08.12.07 Chrisbaumversteigerung in Sielstetten 
 11.12.07 Beerdigung Senger Johann 
 
Std. Jugendfeuerwehr  1060 
Std. Feuerwehr      877 
Stunden gesamt      1937  
 
 
 
 



 
Einladungen für das laufende Jahr gibt es bisher keine, 
geplant sind am 13.07.2008 das Dorffest, die Leistungsprüfung im Sommer (Juli oder 
August), Teilnahme am Fahrsicherheitstraining in Neuburg, 
sowie der Gruppenführerlehrgang für Dieter Stelzer. Außerdem sind eine Hydrantenbegehung 
und die Atemschutzuntersuchung nach G 26 vorgesehen. 
Neuaufnahmen gibt es aktuell nicht. 
 
BGM Michael Krumbucher freute sich über unseren Zuwachs bei der Jugendfeuerwehr und 
auch über die Tatsache, dass sich auch junge Damen für den Feuerwehrdienst entscheiden. 
 
KBM Helmut Bauer bedankte sich für die Unterstützung beim Kreisfeuerwehrtag, dies war 
eine gemeinsame Anstrengung des gesamten Abschnitts. Er würde es begrüßen, wenn bei der 
Truppmannausbildung auch junge Leute aus Grafendorf mitmachen würden. 
 
3. Wünsche u. Anträge 
 
Manfred Schillinger regte einen Feuerwehrausflug nach Österreich an (Termin 
möglicherweise nach der Hopfenernte). 
Anton Schranner empfahl das Feuerwehrerholungsheim in Bayrisch Gmain. Dort hat es Ihm 
sehr gut gefallen. 
 
Nachdem es keine weiteren Meldungen gab, beschloss Vorstand Kellner die Versammlung 
mit einem Dank an die Vorstandschaft, die Wirtsleute Huber und bei allen aktiven und 
passiven Mitgliedern und den Feuerwehrfrauen. 
 


